

Presse Nationale

► Politique



Situation socio-politique, Amadou Gon Coulibaly depuis Tafiré: «Stoppons les mensonges»

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a procédé, le 19 juillet 2019, à l'inauguration du château d'eau de Tafiré dans la région du Hambol. À cette occasion, le Chef du gouvernement ivoirien s'est prononcé sur l'actualité. Il a condamné avec fermeté les propos de certains acteurs de la scène politique. Afin d'éviter des tensions, Amadou Gon Coulibaly a invité les uns et les autres à la retenue. Il leur a demandé d'éviter les propos haineux et discourtois. «Stoppons les verbiages creux et les mensonges», a-t-il martelé.



Agenda présidentiel chargé

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a un agenda chargé ce lundi 22 juillet 2019. Dans la matinée, il sera présent au Sofitel Abidjan Hôtel ivoire. Alassane Ouattara prendra part à la cérémonie d'ouverture des journées portes ouvertes des institutions de la République. Dans l'après-midi, il présidera une réunion du Conseil politique du RHDP. Cette réunion est élargie au directoire et à la direction exécutive du parti. Elle aura lieu à la patinoire du Sofitel Abidjan Hôtel ivoire.

► Economie



Transport lagunaire à Abidjan par la STL : Le ministre des Transports salue les performances

«Au nom du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, je vous félicite pour ce que vous êtes en train de faire. La question de la mobilité à Abidjan est au cœur des préoccupations du Président de la République, Alassane Ouattara. Je me réjouis de constater que les efforts concertés des acteurs du transport lagunaire, contribuent à accroître la mobilité à Abidjan. Sur Abidjan, nous avons 15 millions de déplacements chaque jour, en termes de voyageurs », a déclaré le ministre des Transports, Amadou Koné. C'était le samedi 20 juillet 2019, lors d'une cérémonie de présentation au public, des quatre nouveaux bateaux de la Société de transport lagunaire (STL).



Développement du tourisme, table-ronde des bailleurs à Dubaï : L'OMT apporte son onction à la Côte d'Ivoire

En visite de travail en Espagne, le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a échangé avec le Secrétaire général de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT), Zurab Pololikashvili, le vendredi 19 juillet, sur plusieurs points liés à la coopération entre l'Etat de Côte d'Ivoire et l'organisation. Il a acté le parrainage et la caution institutionnelle de l'OMT à l'organisation par la Côte d'Ivoire d'une table-ronde des bailleurs et investisseurs touristiques à Dubaï (Emirats Arabes Unis), en octobre prochain. Il faut rappeler, à toutes fins utiles, que Dubaï est le hub où se concentrent les plus grands fonds d'investissements souverains comme multilatéraux dans le monde. Et la stratégie « Sublime Côte d'Ivoire » constitue un atout pour inciter bien d'investisseurs.



JAAD 2019 dans l'Agneby-Tiassa et la Mé : Sangafowa Coulibaly annonce un investissement de 144 milliards FCFA

La 8e édition des Journées de l'administration agricole délocalisée (JAAD), qui s'est déroulée du 17 au 20 juillet dans les régions de l'Agneby-Tiassa et de la Mé sur le thème : "Le PNIA 2 pour une croissance agricole soutenue", a servi de cadre au ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa

Coulibaly, pour dévoiler les différents projets en termes d'investissements agricoles destinés à ces régions. « Le projet de relance de la production vivrière qui sera formulé cette année, principalement pour les régions de l'Agneby-Tiassa et de la Mé, sera financé par la Banque mondiale à hauteur de 100 milliards FCFA. Au total, ce sont 144 milliards FCFA qui seront investis ici avec le PNIA2 », a-t-il dit.

> Société



Financement de la santé en Côte d'Ivoire : La Plateforme nationale (PNCFS) lancée

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, représentant le Premier Ministre, a procédé, le 18 juillet 2019 à Abidjan, au lancement de la Plateforme National de Coordination du Financement de la Santé (PNCFS). « La plate-forme est une instance créée par le gouvernement dans la perspective d'améliorer les dépenses de santé et de renforcer le vaste programme social en cours », a déclaré le ministre Adama Koné.



Ecole Nationale d'Administration, Dominique Ouattara à la 53ème promotion sortante : «Résistez à la corruption»

Lors de la cérémonie de baptême de la 53ème promotion sortante (2016-2017) de l'Ecole nationale d'administration (Ena), le vendredi 19 Juillet 2019 à Abidjan, la Première Dame, Dominique Ouattara, marraine de ladite promotion, a exhorté les élèves fonctionnaires à accomplir leur mission au service de notre pays avec courage, détermination et probité. Mme Ouattara a aussi procédé à la remise de dons en nature et en espèces.



Baptême de la 53ème promotion de l'ENA : Le leitmotiv, insuffler une dynamique nouvelle à l'administration

L'Ecole nationale de l'administration (ENA) a procédé au baptême de la 53ème promotion. Composée de 427 élèves, la promotion baptisée Dominique Ouattara a promis de cultiver les valeurs de Solidarité, d'excellence et de probité. La marraine a rappelé les mêmes valeurs et qualités à ses filleuls : " Je vous exhorte à mettre effectivement en pratique tout ce que vous avez appris. Vous disposez de compétences nécessaires qui feront de vous de futurs managers et des leaders au sein de l'administration, pour le développement de notre pays".



Programme eau pour tous : Le gouvernement investit le pays pour la livraison de 21 châteaux

Les membres du gouvernement, dans leur ensemble, ont envahi depuis vendredi 19 juillet 2019, l'étendue du territoire ivoirien, pour la livraison de 21 châteaux d'eau aux populations semi-urbaines. Le ministre de l'Hydraulique, qui pilote ce vaste « programme eau pour tous », d'un coût de 29 milliards de FCFA et qui intervient un mois après le programme de réparation, de réhabilitation et de maintenance de 21.000 pompes à motricité humaine, en milieu rural, est très heureux de la réussite de ce projet. Sur 21 châteaux d'eau prévus pour être livrés, 11 localités semi-urbaines ont, à ce jour, bénéficié de ces infrastructures. Ces populations, qui ne vont plus recourir aux puits et autres rivières, sources de maladies, ont exprimé leur grande satisfaction au Président de la République, Alassane Ouattara.



Préparatif du Congrès de l'UPU, construction du bureau de la "Poste du futur" : Le DG de l'UPU a échangé avec Isaac Dé

En visite de travail en Côte d'Ivoire, le directeur général du Bureau international de l'Union postale universelle (UPU), Bishar Hussein a échangé, hier, avec le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé. Ces deux personnalités ont abordé la question de la mise en œuvre du projet ecom@Africa et du projet de construction du bureau de la « Poste du futur ». Ils ont surtout apprécié ensemble, l'état d'avancement des travaux préparatoires du 27ème congrès de l'UPU en Côte d'Ivoire. Rappelons que la Côte d'Ivoire a été choisie par l'UPU pour devenir le hub du e-commerce pour l'Afrique de l'ouest à travers le projet « ecom@Africa » qui vise à accélérer le développement du commerce électronique par le biais du réseau postal.

Vu sur le Net

> Société

Deuil: Marcel Dibonan Koné est décédé



L'ancien ministre de la Sécurité, Marcel Dibonan Koné, est décédé dimanche des suites d'une longue maladie.



Média: Le 10ème Congrès de l'Unjci se termine en queue de poisson, le président du Congrès démissionne, les élections des dirigeants bloquées

Le 10ème Congrès de l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (Unjci), s'est terminée en queue de poisson. Les élections des nouveaux dirigeants de cette faïtière n'ont pu aller jusqu'à leurs termes à l'issue du blocage des travaux, peu avant minuit, ce 21 juillet 2019, à Abidjan. Le président du Congrès a démissionné, suite à de chaudes échauffourées entre les candidats à ces élections et leurs staffs. Les débats se sont enlisés, et César Etou, choisi à l'unanimité, par les congressistes, pour diriger les travaux, a purement et simplement jeté l'éponge faute d'avoir pu obtenir un consensus autour des procédures de vote.



Remblayage de la lagune: Amadou Koné veut mettre de l'ordre, une réunion prévue mardi

Le ministre des Transports, Amadou Koné a convoqué une réunion le mardi 23 juillet 2019 en vue de mettre de l'ordre dans l'activité de remblayage de la lagune. Cette décision résulte de la visite effectuée par ce dernier, vendredi 19 juillet 2019, sur le site lagunaire remblayé situé derrière le camp commando de Koumassi. Le ministre a constaté, à l'issue de cette visite, que sur 22 hectares, 8 hectares ont déjà fait l'objet de remblayage.



Ps Gouv-Touba/ Accès de 1500 âmes à l'eau potable : Moussa Sanogo inaugure le château de Kamassela

L'approvisionnement en eau dans des sources peu hygiéniques, les corvées et tous les tracas domestiques qui y étaient liés seront désormais un vieux souvenir dans le canton Kamassela (situé à 5 km de Touba). La raison, cette localité de 1500 âmes vient d'être dotée de son premier château d'eau flambant neuf. La réalisation de cet ouvrage d'une capacité de 25 m3, sur une hauteur de 15m, inauguré par le ministre en charge du Budget, Moussa Sanogo, s'inscrit dans le cadre du projet de renforcement du système d'alimentation en eau potable lancé officiellement, le vendredi 19 juillet à Tafiré, par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. (Source : Ministère)

Agence de Presse

> Economie



Le Président Ouattara inaugure l'axe Adzopé-Yakassé-Attobrou le 3 août

La voie reliant Adzopé à Yakassé-Attobrou, longue de 25 km, dont les travaux de bitumage ont pris fin l'année dernière, sera inaugurée, le 3 août 2019, par le Président de la République. L'information a été livrée par le président du conseil régional de la Mé, Patrick Achi, samedi, lors de la cérémonie de clôture des Journées de l'administration agricole délocalisée (JAAD) dont il était le parrain.



JAAD 2019 : Sangafowa plaide pour le relèvement du budget alloué à l'agriculture

Dans son allocution de clôture de la 8ème édition des Journées de l'administration agricole délocalisée (JAAD), samedi à Adzopé, le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, a fait un plaidoyer pour le relèvement du budget alloué par l'Etat à ce secteur primaire vital. S'adressant au parrain des JAAD 2019, Patrick Achi, en ses qualités de secrétaire général de la Présidence de la République et surtout de secrétaire exécutif du Conseil national de politique économique, le ministre lui a demandé d'être son avocat pour que soit portée l'enveloppe dédiée au secteur agricole à au moins 10% du budget de l'Etat.



63 tonnes d'or produites à ce jour dans la mine de Tongon

La mine de Tongon, du groupe Barrick Gold corporation, située à une soixantaine de kilomètres de Korhogo, a produit en plus de 20 ans d'exploitation 63 tonnes d'or pour un investissement de 311,5 milliards de FCFA. Selon le bilan du deuxième trimestre présenté, vendredi, par son président directeur général, Mark Bristow, ce sont plus de 1,327 million de dollars reversés dans l'économie ivoirienne à fin mars 2019. Le groupe a investi depuis 1995 jusqu'à fin 2018, 90 millions de dollars dans l'exploration.

> Société



Anne Ouloto ouvre la 2^e édition du Forum international du leadership féminin

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Ouloto Désirée, a ouvert, au nom du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, samedi, la deuxième édition du Forum international féminin (FILF), à l'Institut Français Abidjan-Plateau. Le FILF est un espace d'échange ouvert entre femmes modèles de leadership féminin et une assemblée de jeunes de tous niveaux, qui viennent débattre d'un thème et partager leurs expériences. Le FILF se tient en clôture du programme de leadership et de mentorat pour la femme "African women of the future".



Le gouvernement inaugure le premier château d'eau de Belle-ville à Zoukougbeu

La secrétaire d'Etat chargée des Droits de l'Homme, Aimée Zébéyoux, a inauguré, samedi, à Belle-Ville (26 km Zoukougbeu), le tout premier château d'eau de la localité, construit par le gouvernement à environ 400 millions F CFA. Il s'agit d'une réponse gouvernementale aux préoccupations en matière d'eau potable des 23 000 habitants de cette grosse bourgade, a insisté Mme Zébéyoux, se réjouissant de ce que le calvaire des populations ait pris fin.



Programme eau pour tous : un nouveau château d'eau inauguré à Nofou (Dimbokro)

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ly Ramata Bakayoko a procédé à l'inauguration d'un château d'eau, lors d'une cérémonie de lancement du programme alimentation en eau potable qu'elle a présidée, dimanche dans la sous-préfecture de Nofou dans le département de Dimbokro. La ministre a invité les populations à faire bon usage de ce château d'eau qui, selon elle, va considérablement réduire le poids des travaux ménagers et favoriser le maintien de la jeune fille à l'école en améliorant son rendement.



La princesse Sarah Zeid de Jordanie visite l'orphelinat des filles de Grand-Bassam

Son altesse royale, la princesse Sarah Zeid de Jordanie était l'hôte de marque, le 20 juillet 2019, des 427 pensionnaires de l'orphelinat des filles de Grand-Bassam à qui elle rendait visite dans le cadre d'une visite sous-régionale qu'elle effectue en sa qualité d'ambassadrice du Programme alimentaire mondial pour la lutte contre la faim et la mortalité mère-enfant.



Affaire afficheurs contre l'Etat de Côte d'Ivoire: le juge décide un «renvoi ferme» du dossier à vendredi

Le Tribunal de première instance d'Abidjan a décidé, le 19 juillet, au terme d'une audience en référé, un «renvoi ferme» à vendredi prochain de l'affaire opposant la Chambre des afficheurs de Côte d'Ivoire (CAFCI) au ministère ivoirien de la Communication et des Médias (leur tutelle).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.